



■ Coro Manuel de Falla

Actividades desarrolladas

- **22-04-15**
Coro Manuel de Falla, Schola Gregoriana Hispana, Coro de la UPO
Homenaje a M. Carmen Arroyo
Espacio: Crucero bajo del Hospital Real, 20:00 h.
- **4 de octubre:** Gaudeamus en el Acto de Apertura del Curso Académico 2014-2015 en el crucero bajo del Hospital Real.
- **15-16 de octubre:** participación en las Jornadas de Recepción de Estudiantes de la Universidad de Granada.
- **7 de noviembre:** Gaudeamus en el Acto de Apertura de los Colegios Mayores en el Aula Magna de la Facultad de Medicina.
- **17 de diciembre:** concierto de Navidad en la basílica de San Juan de Dios. Junto al Coro de la Universidad de Almería y organizado por la Cátedra Manuel de Falla del Centro de Cultura Contemporánea.
- **18 de diciembre:** actuación en el Teatro Isabel la Católica en el Pregón de Navidad.
- **20 de diciembre:** Segunda Gala-Homenaje al Maestro Alonso en el Auditorio Manuel de Falla.
- **17 de enero:** colaboración con la Joven Orquesta Sinfónica de Granada en el Concierto de Año Nuevo en el Auditorio Manuel de Falla.
- **4 de febrero:** participación en la Ceremonia de Inauguración de la Universiada de Granada 2015. Participación con la Banda Municipal.
- **8 de marzo:** misa solemne en la fiesta de San Juan de Dios en la basílica de San Juan de Dios.
- **25 de marzo:** concierto de Semana Santa en la iglesia del Perpetuo Socorro organizado por la Cátedra Manuel de Falla del Centro de Cultura Contemporánea.
- **22 de abril:** concierto de Homenaje a M^a Carmen Arroyo en el crucero bajo del Hospital Real junto a la Schola Gregoriana Hispana y el Coro de la Universidad Pablo Olavide de Sevilla.
- **24 de abril:** Gaudeamus en el Acto de Investidura de Doctores Honoris Causa en el crucero bajo del Hospital Real.
- **8 de mayo:** Gaudeamus en el Hospital Real en el acto de imposición de medallas al personal de la Universidad de Granada.
- **26 de junio:** Concierto Fin de Curso en la iglesia del Sagrado Corazón.
- **11 de julio:** concierto participativo en la Catedral de Granada como homenaje a Juan Alfonso García.